



EVITAR 'HIPERPRESIDENCIALISMO'

Va por México apoya a Alito y planea regular coaliciones

La coalición integrada por PAN, PRI y PRD respaldó al dirigente y diputado priista, Alejandro Moreno Cárdenas, luego de que el fiscal de Campeche, Renato Sales, solicitó su desafuero a la Cámara de Diputados por posible enriquecimiento ilícito.

Los aliancistas refrendaron la opción de ir juntos a las elecciones de gobernador del Estado de México en 2023 y anunciaron la integración de una comisión que trabaje con académicos, empresarios y sociedad para integrar una legislación secundaria federal y local para instaurar gobiernos de coalición, "a fin de que el país no esté sometido a la visión de un solo hombre y evitar que un 'hiperpresidencialismo'".

Va por México exigió la renuncia del presidente de la Cámara, Sergio Gutiérrez, por violar el debido proceso en la solicitud de desafuero. **Pág. 18**

PARA REGULAR GOBIERNOS DE COALICIÓN

Va por México apoya a Alito; busca reforma

Lo respalda tras la solicitud de desafuero como diputado federal de parte del fiscal campechano Renato Sales



La alianza Va por México, conformada por PAN, PRI y PRD, respaldó al dirigente y diputado priista, Alejandro Moreno Cárdenas, luego de que el Fiscal General de Campeche, Renato Sales, solicitó su desafuero a la Cámara de Diputados por posible enriquecimiento ilícito.

Además, PAN, PRI y PRD refrendaron la opción de ir juntos a las elecciones a gobernador del Estado de México, aunque aún no tienen un acuerdo respecto al candidato que los representará en ese proceso.

El dirigente del PAN, Marko Cortés, mencionó que cada partido de la coalición Va Por México tiene sus tiempos.

Detalló que están trabajando y dialogando, "en ello estamos, paso a paso" y en su momento se darán a conocer las definiciones sobre el proceso de selección de candidato al gobierno del Estado de México.

Los dirigentes del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, expresaron su intención de mantener la coalición, a pesar de la persecución contra el dirigente del PRI y de lograr candidatos comunes en el Estado de México y Coahuila para el próximo año.

Se insistió que la idea es que el precandidato que mejor esté colocado en el ánimo ciudadano y resulte más competitivo sea el que abandere a la coalición Va por

México.

En conferencia de prensa, el coordinador del PRI y presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro, Ruben Moreira, exigió la renuncia del presidente de la Cámara de Diputados, el morenista Sergio Gutiérrez Luna, por violar el debido proceso en la solicitud de desafuero contra Alejandro Moreno.

Explicó que fue ilegal como se dieron los hechos, ya que Gutiérrez Luna recibió la solicitud de desafuero, cuando primero ésta debía ser conocida por la secretaría de San Lázaro y resguardado el expediente en total discreción.

Acusó que Gutiérrez Luna pasó de aficionado al fútbol a "matraquero" por montar un circo contra el dirigente del PRI.

REGULAR GOBIERNOS

Por otro lado, Va por México creará una comisión especial que impulse una ley

que reglamente los gobiernos de coalición "con leyes eficaces y un nuevo pacto social con los ciudadanos, con resultados para la sociedad", anunciaron

Manifestaron su decisión de impulsar una agenda que frene el autoritarismo y gobierno de dictadora que pretende imponer Andrés Manuel López Obrador.

Alejandro Moreno manifestó que desde hace unas semanas se trabaja en un documento formal que estará abierto a la sociedad; será discutido en foros "donde escucharemos a los académicos, empresarios, sociedad y todos en general.



Los diputados unidos respaldan a Alito / FOTO: CUARTOSCURO

La coalición Va por México refrenda su posición de ir de la mano por el gobierno del Estado de Méxicio